

Donnerstag, 02. November 2023, Offenbach-Post / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Jugendtreff jetzt geöffnet



Band zerschnitten, Jugendtreff geöffnet: Jugendbeirat, Beigeordneter Spahn (l.) und Bürgermeister Böhn (r). Foto: hampe

Hainburg – Der Öffentlichkeit präsentierten Jugendliche, Jugendbeirat und Kommunalpolitiker mit Bürgermeister Alexander Böhn und dem Ersten Beigeordneten Christian Spahn an der Spitze jetzt die beiden neuen Jugendräume an der Hainstädter Straße.

Wie berichtet, hatte der Hainburger Kinder- und Jugendbeirat (Jonas Rachor, Jana Scherer, Alessandra Cannizzo, Mirko Weih und Daniel La Monaca) bei der Umgestaltung und Renovierung der Räume freie Hand und einen Treff geschaffen, den viele Jugendliche bislang schmerzlich vermissen.

Der Jugendtreff in der Hainstädter Straße 22 a soll alle Hainburger Jugendlichen aus Hainstadt und Klein-Krotzenburg ab zwölf Jahren ansprechen. Geöffnet sind die Räume montags, mittwochs, donnerstags und freitags von 16 bis 19 Uhr. mho